

Atelier sensoriel n°5



BOUM BOUM

BOUM !

Pourquoi un tel objet ?

Vous ne vous en souvenez pas, mais fut un temps, vous étiez bercée par le rythme des battements de cœur de votre maman... Pour un jeune enfant, c'était il n'y a pas si longtemps ! C'est pourquoi faire écho à cette vie in utero en utilisant ce substitut est un véritable cadeau pour lui :)

Mais comment on joue avec ?

En fait, ce n'est pas vraiment un jouet... C'est un outil d'accompagnement à l'apaisement de l'enfant ! Lorsque votre boutchou présente des signes de fatigue, et tout l'énerverment qui va avec, quoi de mieux que de lui proposer ce petit boîtier à maintenir tout contre lui ?

Si ce n'est pas son truc, il s'en détournera rapidement, mais s'il en tombe amoureux, il pourrait presque s'endormir debout ;)

A proposer à tout moment de la journée ou sur des temps spécifiques (temps calmes, ateliers Snoezelen, etc.), ce tout petit objet saura vous séduire... en plein cœur ! <3

